

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Le Demi-marathon de Lévis affiche complet deux mois avant sa 20^e édition *Plus de 7300 coureurs et marcheurs sur les lignes de départ les 4 et 5 mai*

Lévis, le jeudi 21 mars 2024 – Pour une deuxième année consécutive, le [Demi-marathon de Lévis](#) affiche officiellement complet! C'est en un temps record, soit environ deux mois avant sa 20^e édition, que tous les dossards ont trouvé preneurs, toutes distances confondues. La **Course des jeunes (2 km)**, le **5 km Lévis Subaru**, le **10 km Sports Experts** et le **21,1 km** réuniront ainsi plus de 7 300 coureurs et marcheurs sur les lignes de départ les 4 et 5 mai prochains.

Le fort engouement pour la course à pied qui se fait ressentir cette année tombe à point avec la présentation de la 20^e édition de l'événement. « Que notre événement affiche complet aussi tôt dans l'année, c'est du jamais vu! Je suis fier qu'autant d'adeptes de course se joignent à nous pour le 20^e anniversaire du Demi-marathon de Lévis. C'est au-delà de nos espérances », souligne Marianne Pelchat, productrice déléguée chez Gestev.

Rappelons que le Demi-marathon de Lévis est la première course de l'année de la série Je Cours Qc et qu'elle se déroulera sur deux jours. La tenue des épreuves sportives lors d'un weekend complet, soit celui du **4 et 5 mai**, permettra d'offrir une expérience de course optimale, tant sur le parcours que sur le site d'arrivée.

Le parcours du Demi-marathon de Lévis, aux abords du fleuve Saint-Laurent, est grandement apprécié des participants par sa particularité descendante et rapide, sans oublier la vue imprenable offerte par le Parcours des Anses, reconnu comme l'une des plus belles pistes cyclables en Amérique. L'engouement indéniable pour ce populaire événement à venir confirme une ouverture de saison en grand, dans une ambiance assurément festive et pleine de fébrilité !

Tous les détails du Demi-marathon de Lévis sur jecoursqc.com

À propos de la Corporation Événements Course de Québec

La Corporation Événements Course de Québec a pour mission de faire rayonner la course à pied à Québec à travers les événements amateurs Je Cours Qc qui attirent des milliers de coureurs et marcheurs d'ici et d'ailleurs. En plus de déployer des événements de course grand public, la Corporation Événements Course de Québec travaille avec acharnement pour le développement du sport et l'adoption des saines habitudes de vie auprès des amateurs de course de tous les âges.

À propos de Gestev

Créée en 1992, Gestev est une firme spécialisée dans l'organisation et la création de concepts événementiels qui se sont démarqués tant au Québec qu'à l'échelle internationale. Experte en production, en diffusion et en promotion d'événements culturels et sportifs, elle fait rayonner les talents québécois et internationaux dans son marché. Filiale de Québecor Sports et divertissement, regroupant également le Centre Vidéotron, la Baie de Beauport, le Théâtre Capitole, le Théâtre du Casino Lac-Leamy, Musicor et le Cabaret du Casino de Montréal, Gestev se distingue par ses événements de qualité, propulsés par de nombreuses opportunités de convergence rendues possibles grâce à la force du groupe Québecor. Le Red Bull Crashed Ice, le Vélirium, les Championnats du monde UCI de vélo de montagne, les événements Je Cours QC, l'expérience Cigale,

Igloofest Québec et les Coupes du monde FIS de ski de fond ne sont que quelques exemples de projets d'envergure menés à bien par la firme qui s'occupe également de sa propre agence de marketing expérientiel à Québec et Montréal.



facebook.com/jecoursqc



twitter.com/jecoursqc



youtube.com/JeCoursQc



instagram.com/jecoursqc



flickr.com/photos/gestev

-30-

Renseignements Gestev

Jessica Poirier-Roy, chargée de projets communications

jpoirierroy@gestev.com

581 998-2733